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ブライアン E．シーハン 国際会長  

国際会長テーマ：「We Serve」 

国際会長メッセージ：「Together We Can （皆でやればできる）」 

336-A 地区スローガン  

Service Activity is the key to Lions Clubs 

（ライオンズクラブのキーは奉仕することである） 

336-Ａ地区 ガバナースローガン  市村 通夫 

「感謝を込めてウィサーブ」 

ガバナーキーワード：「不易流行」 

5Ｒ-2Ｚ観音寺ライオンズクラブ会長スローガン  合田 俊午  

「いまこそ Ｗｅ Ｓｅｒｖｅ」 

会長キーワード：「協働」 
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会長挨拶 
 

観音寺ライオンズクラブ会長 合田 俊午 

本年度会長を務めます合田です。入会して日も浅い私が会長とい

う大任を務めることは恐れ多いことですが、努力いたしますのでお

力添えの程、よろしくお願いします。 

さて、２０２０年初頭からのコロナ禍はまだ完全収束ではありま

せんが、市民生活は徐々に通常に戻りつつあり、県内の景気も数値の

上ではゆっくりと良くなっているようです。私は仕事柄いろんな人

とお話させて頂く機会が多くあります。最近、気づいたのは「コロナ禍前後で私たちの住む

社会の様子が変わってしまった」という人が多いなということです。「では具体的に何が変

わったのか？」を自分なりに考えてみました。おそらく、コロナ禍前から人間関係が希薄に

なって来たところに更に一段と希薄になったことへの不安から「様子が変わった」と、多く

の人たちが感じているのではないかと思います。人間関係が希薄になってくると必然的に

自分に関係すること以外の情報は少なくなり、お互いに助け合う、困っている人を支援す

るということも少なくなってくるのではないでしょうか。 

今このような状況であるからこそ支援の行き届かない人に対しての活動は必要と思い、

本年度の会長スローガンは「今こそ we serve」としました。しかし、残念なことにその支

援が必要な人たちは「今どんなことで困っていて、どんな支援が必要なのか」ということは

当事者でない私たちには想像もつきません。そこで、その状況を理解している人、組織、行

政機関などと協力して働くことが必要と思います。故に本年度の会長キーワードは「協働」

としました。なお協働とは英語で言うと collaboration（コラボレーション）です。 

この「今こそ we serve」、「協働」を基に活動し

たいと考えています。 

本年度は設立６５周年になります。多くの諸

先輩方が紡いできた奉仕の輪を、コロナ後とい

う新しい時代に適合するようにして、更に何年

何十年と奉仕し続ける組織とできるよう努力し

たいと存じます。そのためには皆様の協力が必

要です。どうぞよろしくお願い申し上げます。 
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◆例会報告◆ 
◇第１５４３回例会（チャリティー例会） 

例 会 日  2022 年 6 月 15 日 

例 会 場  観音寺グランドホテル 

司会進行  副Ｌ・Ｔ 近藤 房子  

・開会ゴング      会長 横井 朋子 

・国家「君が代」並びに「ﾗｲｵﾝｽﾞ ﾋﾑ」斉唱 

・「ライオンズの誓い」唱和   塩田 史子 

・会長挨拶       会長 横井 朋子 

・幹事報告並びに理事会承認事項 

            幹事  森 一夫 

・委員会報告  

 GAT(GMT・FWT・GLT・GST)会則委員長 

               大河内 孝 

＊計画委員会へバトンタッチ＊ 

・チャリティーオークション 

・出席報告 

         計画委員長 高橋 啓二 

・会計報告       会計 塩田 史子 

・閉会宣言並びに閉会ゴング 

            会長 横井 朋子 

・「ライオンズクラブの歌」 

・「また会う日まで」 

    本日のソングリーダー 合田 俊午 

・ローア           横井 朋子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆幹事報告◆ 
1、336-A 地区情報センターより 

 ・第一回地区キャビネット会議のご案内 

  日 時 2022 年 7 月 10 日(日) 

      受付 13：00～ 

  場 所 セントラルホテル鴨島 

2、高松キャビネット事務局より 

 ・MD336 事務局閉局のお知らせ 

 ・ライオンズクエスト関連資料 

 ・ライオンズレター 

 ・高松キャビネット事務局閉局のお知らせ 

3、鴨島キャビネット事務局より 

 ・GAT・GMT・会則関連資料 

4、こんぴらライオンズクラブより 

 ・５R 会員名簿のご依頼について 

5、香川県薬物乱用防止対策推進本部より 

 ・「ダメ。ゼッタイ。」国連支援募金運動の

実施について 

 ・周知用ポスター 

6、香川県総務部知事公室国際課より 

 ・国際交流協力団体活動状況調査について 

 

◆理事会報告 
◇第二回準備理事会 

日 時 2022 年 6 月 22 日（水）19：00～ 

場 所 観音寺グランドホテル 

出席者 合田 俊午、横井 朋子、友枝 美恵子、

金丸 康剛、寺瀬 竜二、浅野 忠一、 

山内 茂宏、田代 泰久、西山 宏之、 

安藤 祐子、塩田 史子、内田 貴子、 

原 信幸 

一、 議題 

1、 各次期委員会より年間計画・運営予算

について 

2、 次年度審議事項 

3、 観音寺 LC65 周年記念式典について 

 

宇賀 寛様 友枝 美恵子様  

寺瀬 竜二様 高木 修様   

杉村 高志様  高橋 啓二様  

小西 幸夫様  塩田 史子様 
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◆各委員会◆ 
◇次期青少年・LCIF・ﾗｲｵﾝｽﾞｸｴｽﾄ委員会 

日 時 2022 年 6 月 15 日（水）18：15～ 

場 所 観音寺グランドホテル 

出席者 合田 俊午、寺瀬 竜二、豊田 司、 

高橋 啓二、大河内 孝、小出 章寛、 

三好 尉博 

一、 議題 

1、 周年行事のアイディアについて 

2、 年間運営費について 

◇次期 MC・地区誌編集委員会 

日 時 2022 年 6 月 16 日（木）19：00～ 

場 所 事務局 

出席者 合田 俊午、友枝 美恵子、寺瀬 竜二、

杉村 高志、大河内 孝、田井 誠、 

高橋 啓二 

一、議題 

1、 年間運営予算について 

2、 会報誌について 

◇次期計画委員会 

日 時 2022 年 6 月 16 日（木）19：30～ 

場 所 事務局 

出席者 合田 俊午、友枝 美恵子、寺瀬 竜二、

近藤 房子、森 一夫、高木 修 

一、議題 

1、 例会年間予定について 

2、 年間例会運営費ついて 

◇次期環境保全‣保健福祉‣アラート委員会 

日 時 2022 年 6 月 22 日（水）19：00～ 

場 所 事務局 

出席者 友枝 美恵子、寺瀬 竜二、高木 修、 

高井 宏蔵、近藤 房子、森 一夫 

一、議題 

1、 年間運営費について 

2、 献血について 

3、 早朝例会について 

 

◆ALICE クッキングレシピ◆ 
～アボカドとツナトマトのカッペリーニ～ 

(冷製パスタ) 

材料(2 人前) 

パスタ(細め)150g、プチトマト 10 個、  

アボカド 1 個、ツナ缶 1 缶、玉ネギ小玉半分  

ニンニク半分、あればケッパー(無くても良い) 

レモン半分、オリーブオイル大さじ 4 

ワインビネガー大さじ 1(無ければリンゴ酢) 

塩、胡椒少々  

①材料を切る  

②玉ねぎは荒くみじん切りにし、新玉ネギは水

にさらさなくても良いです。  

③パスタを柔らかめに湯がき、ザルにあげ、水

で冷やしておく  

④ボールに細かく切った具材や調味料を加えて

まぜ、盛り付ける  

⑤あれば上にディルやパセリの葉を散らす  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【余談】 細麺のパスタの代用で素麺にしても

良いですね。アボカドの代わりにキュウリにし

ても暑い夏に良いです。  

 今回はツナ缶を使いましたが、オイルサーデ

ィン等にすると味の

変化が楽しめます。  

全体的に塩気がある

ので塩は控えめにす

るのがコツです。  
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2022-2023 年度地区役員・委員挨拶 
就任のご挨拶 

５R-２ZC 高橋 啓二                                       

  この度、５Ｒ－２ＺＣに任命されました.. 

 観音寺ライオンズクラブの皆様から推挙されたとはいえ、私のライ

オン歴はまだまだ浅く力不足のところはあると思いますが頑張りたい

と思っています。 

 ところで、5月に地区役員オリエンテーションに参加して、地区ガバ

ナーの基本方針の説明を受けましたがその中で特に印象深いのは、３年前からのコロナ禍

で人々の行動や価値観が大きく変化しており、そんな中で人と接し心の温かさに触れたとき

に、人は深く感謝できるものだ。その意味から、今だからこそ出来る「奉仕」があるのではな

いか！その思いを「感謝を込めてウイサーブ」のスローガンにしたと。 

 私は、ガバナーの思いが広く行き渡る「奉仕活動」を目標にして、キャビネットのＺＣとして

各クラブと親密な意見交換をしながら、活動に取り組みたいと考えていますが、クラブの皆

さんのご支援がなければ到底かないません、どうか温かいご支援ご鞭撻を賜りますようお願

い申し上げ就任の挨拶といたします。 

 

 

５R GAT・GMA・会則委員として 

５R GAT・GMA・会則委員 大河内 孝 

今年度、地区委員を拝命致しました大河内 孝です。 

減少傾向にあるとはいえ、コロナ禍のまっただ中での就任です

が、逆にチャンスと前向きに捉えています。このような厳しい時

期だからこそ、前に向かっていく勇気と諦めない気持ちを持たな

ければなりません。 

黙っていても会員がどんどん増えていく時代は過去のものになりました。今まで通り活

動していたのでは、結果は目に見えています。だからこそ、新しい発想でライオンズの新

たな魅力を伝えていかなければなりません。 

今年の５リジョン各クラブの会長、委員の皆様と共に新しいポリシーを築いていくこと

が出来ればと思っています。 

一年間よろしくお願いします。 
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観音寺ＬＣ役員就任のあいさつ 
 

第一副会長を拝命して 

                   第一副会長 友枝 美恵子 

 この度、合田俊午会長のもとこのような大役を務める事となりました。

今年度は創立 65 周年の記念すべき年です。大変な年だなぁ…！と思い

ますが、とにかく会長の思いを叶えるべく私なりに一生懸命皆さんと協

調、協力しようと思います。何卒よろしくお願い申し上げます。  

 そして前横井朋子会長ならびに役員の皆さま、お疲れさまでした。コロナを心配しなが

らの運営、大変だった事と思います。そして今年度もご指導ご鞭撻のほどをお願い致しま

す。 

幹事を拝命して 

 幹事 寺瀬竜二 

 今年度、幹事を拝命いたしました寺瀬です。昨年度は青少年・ＬＣＩＦ・

ライオンズクエスト委員会を担当して小中学生の頑張りを見ることがで

き大変励みになりました。今年度は会の運営全般を担当いたします。よろ

しくお願いします。 

今年度のスローガンは、「今こそ Ｗｅ Ｓｅｒｖｅ！」、今を生きる

我々にとり奉仕活動とはなんぞやという問いかけではないかと思います。合田会長の新し

い風を皆さんに感じられるよう頑張っていきたいと思います。 

まだ、入会して５年にも満たない私が幹事を拝命するということは、会の運営を見直さ

ざるを得ない機会になるのではないかと思います。経験が浅い私にとって皆様の忌憚のな

い意見を頂戴できることを願っています。ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いします。 

 

クラブ会計に就任して！！ 

会計 浅野 忠一 

今年度、観音寺 L・C の会計を拝命されました浅野でございます。 

1999 年に入会し、幹事・会長・地区委員を歴任。2015 年には、2 回目

の幹事を努めさせて頂きました。しかし今後のクラブ運営は、若年、新

入会員を中心に行うのが望ましいと思っております。 

 世代交代による改革は、政治・経済にとって必要でありますが、65 周

年を迎えた伝統ある観音寺 L・C に於いても例外ではございません。高

期高齢者の自分が、会計の大役を指名され、困惑しておりましたが、会計は改革より保守

的な役割が強いとの思いも有り、微力ながら今期を最後に引き受けさせて頂いた次第です。 

精一杯頑張る所存ですので、会員各位の支援と御協力をお願いします。 
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第 1543 回チャリティー例会 
 2021-2022 年度最後となる例会は観音寺ライオンズクラブ恒例のチャリティー例

会です。会員は１人３,０００円程の物品を出品し、気に入った品があればオークシ

ョン形式で落札していきます。今年も様々な商品がテーブルに並べられ、会場は盛

大に盛り上がり、会員同士親睦を深めながらオークションを愉しみました。  
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献 血 
献血 マルナカ豊浜において 

2021-2022 年度 環境保全・保健福祉・アラート委員長 友枝 美恵子 

2022 年 5 月 22 日(日)マルナカ豊浜に於いて献血を主催致しました。 

まだ、コロナが衰えず市役所で２月に予定していた献血が中止となり、日本赤十字からの要望で

今年度２回目の献血を行いました。 

 今回は初めて違った場所での開催でした。豊浜はつつじ祭りでの献血があったばかりで人は来

てくれるだろうか？要領もわからず不安でした。 

 結果は受付 86 人、採血者 73 人と沢山の人が来てくださりびっくりでした。血液不足の中お

役に立った事を嬉しく思います。早朝より準備頂いた副委員長はじめ最後までお手伝い頂いた

皆さまに心からお礼申し上げます。ありがとうございました。 
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丸亀京極 LC 結成 45 周年記念式典 
丸亀京極 L.C 結成45周年記念式典に参加して 

 2021-2022年度会計 塩田史子 

 6月19日オークラホテル丸亀に於いて丸亀京極 L.C 結成45周年記念式典が開催され、横井 

会長、森幹事、会計の私3人で参加致しました。瀬戸大橋を望む二階鳳凰の大広間に来賓、会員 

総勢120名余が集い楽しく交歓することが出来ました。大会委員長、会長、幹事を女性陣で占め

ソプラノ歌手2人を招き、クラッシック音楽をバックに祝宴を盛り上げていました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ブライアン E.シーハン国際会長メッセージ：「Together We Can 皆でやればできる」  

 

 

 

 

 

 

 

2022～2023 年度 

ライオンズクラブ国際会長  ブライアン E.シーハン  

（米ミネソタ州バードアイランド）  

ソフトウェア開発会社「ルーラル・コンピューター・

コンサルタンツ」創業者 最高経営責任者  
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✼✼✼７月カレンダー✼✼✼ 

７月 ５日（火） ＰＭ 1：30 例会打ち合わせ 事務局 

７月 ６日（水） ＰＭ 7：00 第 1544 回新年度例会/新期役員紹介 観音寺グランドホテル 

７月１０日（日）  ＰＭ 14：00 第１回キャビネット会議 セントラルホテル鴨島 

７月１３日（水） ＰＭ 7：00 定例理事会 事務局 

７月１９日（火） ＰＭ 1：30 例会打ち合わせ 事務局 

７月２０日（水） ＰＭ 7：00 第 1545 回前年度会計報告/委員会報告 観音寺グランドホテル 

７月２５日（月） ＰＭ 1：30 編集会議 事務局 

７月２６日（火） ＡＭ 9：30 献血 観音寺市役所 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

表紙説明 サンポートの薔薇 

バラの花言葉は「愛」と「美」です。この花言葉がつけられたの

は、バラが昔から愛と美の象徴であり、愛する人へ気持ちを伝える

花として親しまれてきたことに由来しています。 

 その美しさは『花の女王』とも言い表されるほどで、古くから現

在にいたるまで多くの人々を魅了し、現在では 2 万種以上の品種が

生み出されています。 

  コロナ禍で変化した生活様式ですが、この花言葉を胸に人と人の

繋がりを大事にし、愛を持って大事な人と接していきたいですね。 

❀編集後記❀ 

3年ぶりにイランに出張で行って来ま

した。現地の感染者数も大分落ち着

き、バザールもコロナ禍以前の様な活

気を取り戻していて嬉しい気持ちにな

りました。3 年間思う様に行かない事が

あり考えさせられる事も沢山ありました

が、こうして現地買付けのお仕事を出

来る喜びを噛み締め、今後もお仕事に

遊びに頑張っていきたいと思いました。 

 MC‣地区誌編集委員会 

～次回例会案内～ 
第 1545 回 

【前年度会計報告 

/委員会報告】 

日 時 ７月２0 日（水） 

     19：00～ 

場 所 観音寺 

グランドホテル 

7 月     

1 日  西山 宏之 

23 日 熊谷 樹員 

27 日 森 一夫 

29 日 佐伯 明浩 

 

  

  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

観音寺ライオンズクラブ事務局 
〒768-0067 香川県観音寺市坂本町五丁目 18-35-203 

☎ 0875-25-1752 Fax 0875-23-2390 

Ｅﾒｰﾙｱﾄﾞﾚｽ kan-onji-lc@mx82.tiki.ne.jp 

 
会 長  合田 俊午 

〒768-0060 香川県観音寺市坂本町 7 丁目９番 20 号 

 ☎ 090-1174-6954 

 
幹  事  寺瀬 竜二 

〒768-0040 香川県観音寺市柞田町 2230-11 

  ☎ 080-4992-3909 

  
会報編集者 

観音寺ライオンズクラブ 
MC･地区誌編集委員会 
委員長    杉村 高志 

   〒768-0032 香川県観音寺市原町 25 番地 1 

   ☎ 090-2788-2372 
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